

# 2024 「まだ」ハイツだより 令和6年 1月

謹んで初春のお慶びを申し上げます。

旧年中は格別のご厚誼を賜り厚くお礼を申し上げます。

昨年、新型コロナウイルス5類移行に伴い、色々な施設行事を開催することができました。中でも当法人の行事の1つである「寿梅（ことめ）ちゃんまつり」が「まだ」ハイツで開催できたことは私共の大きな励みとなりました。ご利用者皆様の笑顔、地域の皆様からの温かいお言葉、多くの関係機関からのご協力をいただきながら盛大に開催することができました。記念すべき第1回となる寿梅ちゃんまつりは「地域を元気にする」という目的ともう一つの目的、これは当法人のマスコットキャラクター「寿梅ちゃん」の披露が掲げられていました。私たちの想像以上に「寿梅ちゃん」は会場で人気を博し、多くの来場者が一緒に記念撮影されていました。「寿梅ちゃんまつり」にご協力いただいた皆様、ご来場いただいた皆様に心より感謝申し上げます。久しぶりの行事開催で改めて人と人とのつながり、笑顔と喜びをみんな一緒になって体感できたのではないかと思います。

2024年が幕を開けました。「寿梅ちゃん」の背中には小さな翼がついています。その翼で大きく飛躍し、そして本年が皆様にとって幸多き希望に満ちた年でありますよう心より祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。

社会福祉法人梅寿会 特別養護老人ホーム「まだ」ハイツ 施設長 佐々木俊博



## 謹賀新年〈1月1日〉



今年も、無事新年を迎えることが出来ました。「昔は餅をついてしめ縄飾ってねえ」と、昔の景色を思い浮かべながら話をしたりおせち料理やお雑煮を頂きました。

## 年末イベント盛り沢山

### うめっこクリスマス会 (12月21日)



うめっこ園児たちのクリスマス会に参加しました。子供たちの可愛らしい衣装や歌、演奏は心癒されました。

### 利用者忘年会・(12月20日)

#### クリスマス歌謡ショー



利用者忘年会の開催と梅寿会職員の三谷さんによる歌謡ショーが開催されました。

ご利用者からのリクエスト曲や三味線の演奏など楽しませてもらいました。



### 餅つき(12月25日)



おもちつき開催。昨年は感染症の流行で開催を目前にして中止となりましたが、今年は高津ボランティア様も参加していただき実施することが出来ました。

## 長寿を祝う会 〈9月13日〉



今年は理事長が長寿のお祝いをしてくださいました。  
各ユニットごとの出し物も楽しむことが出来ました。



## ことめちゃんまつり開催 〈10月29日〉

新型コロナウイルス感染症の制限が解け、念願のことめちゃんまつりが開催されました。この度、初めてことめちゃんを紹介でき、ことめちゃんソングも作成し歌に合わせて踊りを披露。地域の皆さんと写真撮影もしました。日差しが暖かな日曜日に開催され、多くの人でぎわいました。



## 家族懇親会 〈11月19日〉

現在のご利用者の生活の様子や施設の現状報告をし理解を深めて頂きました。



## 喫茶スマイル 〈11月29日〉



年に1度の開催で、飲み物や手作りおやつを提供しました。  
尺八の演奏を聴きながら食べるのは一味違った味わいが楽しめました。

## お礼

### ※翔陽高校JRC部様

ペットボトルの蓋で作成した絵合わせを提供していただきました。

### ※高津ボランティア様

タオルの寄付をいただきました。

本当にありがとうございました。



## 職員の活躍紹介



この度、「ますだ」ハイツ介護職員  
シタンカカニー・ジハタイさんが2023年11月に行われた  
アジア☆フェスタ@ごうつ2023

日本語スピーチコンテストにおいて、  
最優秀賞（市長賞）を獲得されました。

母国はタイランドでご利用者さんとの会話も笑顔で丁寧  
に対応されています。

本当に、おめでとうございます！！

